



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 06. März 2012

P125011

Schriftliche Anfrage Patrick Hafner betreffend Lautstärkelimiten

---

- ://: 1. Der vorgelegte Antwortentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Grossen Rat genehmigt.

#### **Begründung**

Für Lokale, in denen regelmässig Musik gespielt wird, besteht keine Pflicht, einen automatischen Schallpegelbegrenzer zu installieren. Der Veranstalter von Musikdarbietungen ist selbst für die Überwachung der Schallpegellimite und die Kontrolle der Funktionstüchtigkeit der dafür verwendeten Mess- und Überwachungsgeräte verantwortlich. Das Amt für Umwelt und Energie kontrolliert stichprobenartig oder aufgrund von Reklamationen aus der Nachbarschaft unangemeldet die Einhaltung angeordneter Schallpegellimiten mit eigenen Messgeräten.

